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Antrag- zur Prüfung des Einsatzes von Berliner Kissen und Asphalt-Kissen in der 
Friedrichstrasse mit Verweis in den Bauausschuss 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

der Stadtrat möge beschließen, zu prüfen, ob er Einsatz von Berliner Kissen und Asphalt
Kissen in der Friedrichstrasse, zur Verkehrsberuhigung möglich ist und der Antrag an den 
Bauausschuss verwiesen werden kann. Er dient u.A. zum Schutz der Anwohner. 
Belange des Zweirad- und Rettungsverkehrs werden dabei berücksichtigt. 
Im oberen und unteren Bereich Asphalt- Kissen, wie am Etapler Platz mit einer 
ausreichenden Breite, dazwischen versetzte Berliner Kissen oder auch ein Asphalt- Kissen. 
in Höhe der ersten Baumscheibe. 
Weitere Vorschläge werden vorgelegt. 

Begründung: 

Die Kölner Metallteller sind gefährlich, da Radfahrer oder Motorradfahrer auf diesen 
wegrutschen können auch wenn an den Seiten etwas Platz geschaffen wurde. 
In Heidelberg sind drei Mitarbeiter der Verkehrsplanung der Stadt Heidelberg zu einer 
Geldstrafe auf Bewährung verurteilt worden, nach dem ein Radfahrer stürzte und verstarb. 

Neben der höheren Geräuschentwicklung für die Anlieger die durch das überfahren entstehr, 
habe sich gezeigt, dass die Kölner Teller zu hart sind, was die Lärmbelästigung erhöhe, so 
dass sie sich auch schnell abnutzen. 

Der Lärmpegel ist für die Anwohner unter Berücksichtigung des Lärmschutzes unerträglich. 

Möge der Stadtrat beschließen: 

1. Das der Antrag in den Bauausschuss verwiesen wird. 

Mit freundlichen Go/ 

Markukf:~ 
AfD Fraktionsvorsitzender 


